
第３回 佐世保市地域福祉計画推進委員会 

平成２３年５月２０日（金）１９：００～ 

 1 

№ 委員名 質問・テーマ等 

① 

森委員 【質問・意見】 

H22年度での内容の確認と趣旨・目的を再度伝えて欲しいです。 

時間があいて、モチベーションを持つために。 

【事務局】 

事務局で資料作成（当日配付資料の資料１） 

② 

山下委員 

 

 

 

【質問・意見】 

委員会が始まって、各委員会も本格的に活動してない為かもしれませんが第２回目から第３回目（今回）委員会の間の活動が見えてき

ません。出来れば、その間の地域福祉計画推進委員会に関する進捗状況 

 例：○月○日各部委員長会実施、△月△日地域部会開催等  

を一覧にした添付を頂ければと思いました。 

【事務局】 

（今後のスケジュールは渡し済み。） 

４月から始めたかったが委員長が交代や、具体的スケジュールの確認等が必要であったことから、部会の開催は行っていません。 

 

（市） 

○地域福祉計画推進の重要な柱となるＣＳＷ（ｺﾐｭﾆﾃｨｿｰｼｬﾙﾜｰｶｰ）としての役割を社会福祉協議会に担っていただくための法的整理や、

財源の整理、地域福祉推進に欠かせない情報基盤の整備について、市内部での意思決定手続きを行った。 

 ・福祉情報データベースの作成（予算化の予定） 

 ・社会福祉法１０９条に基づく事業内容の整理（別添参照：内部の意思決定は保留） 

 ・社会福祉法１０９条に基づく事業に対する財源の整理（内部の意思決定は保留） 

 ・地域福祉計画実現に必要となる費用に対する財源の整理（内部の意思決定は保留） 

○各地域計画にも計上された、高齢者等の「緊急連絡先がわかる仕組みづくり」の一環として、緊急時連絡カードを配布（5/16～） 

○同じく、緊急時対応として救急医療キットについて予算化の準備 

（社協） 

⑧ 
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○平成２１年度、２２年度の取り組みについて、その実績を「実践ワークシート」に記入するなど部会の実施に向けた準備を始めた。 

○福祉推進協議会会長連絡会を開催（３月）し、活動手引書の周知や各地区の活動状況についての情報交換などを行った。 

○福祉サポーターの設置についてモデル地区を指定し、事前説明会を開催するなど具体的な準備を始めた。 

○ふれあいいきいきサロンの立ち上げを支援し、レクリエーションなどの実施に協力した。 

○ふれあいネットワークの強化に向けたアンケート調査（民生委員･児童委員の協力）を実施し、その集計作業を行った。 

○三川内地区を「地域コミュニティケア会議」のモデル地区として指定し、東部地域包括支援センターと連携して実施した。 

○黒島地区における「限界集落地域活性化事業」の実施に向けて、地域住民や関係団体等と事前打合せを行った。 

○「地域福祉カルテ」の作成に向けて、様式の検討などを行った。 

○各地区福推協定例会に地区担当職員が積極的に参加した。 

③ 

小柳津委員 【質問・意見】 

昨年度合併をした鹿町地区・江迎地区の「地域福祉活動推進計画」の進捗状況について教えてください。 

【事務局】 

○平成２２年３月に合併した江迎地区・鹿町地区において、「地区地域福祉活動計画」は策定していません。合併以降、両地区では、

福祉推進協議会の立ち上げに向けた準備が進められ、近々設立される予定です。既に策定している地区と同様に、福祉推進協議会と連

携して作業を進めることが重要であるため、今後、両地区の計画策定について具体的に検討を進めたいと思います。 

④ 

櫻井委員 【質問・意見】 

地域福祉の活動を実際取り組んでおられる地区の方々から話をうかがったり、こちらから出向いて現地を見せていただいたりできない

だろうか。 

取り組んでおられる方々が動きやすい地域福祉のあり方を探るには現場の声を知ることが大切だと思う。 

委員会としてもイメージを具体化できると感じる。 

【事務局】 

○地域福祉の活動には、地域を基盤とした団体等がそれぞれの地域で行う活動や、ボランティア・市民活動団体等が行う活動など様々

なものがあると考えられます。いずれの活動も、委員の皆さんがそれぞれ所属されている団体等で実践されていますので、お互いに現

場を見たり、声を聴くことは可能だと思います。ご提案いただいた件について、委員の皆さんの協力を得ながら、その実施に向けて具

体的に検討していきたいと思います。 

② 

山下委員 
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